



Important

Dates à retenir

27 janvier

Journée pédagogique

23 janvier

Présence de
l'optométriste
Maternelle

23-24-25 janvier

Présence de
l'hygiéniste dentaire
Maternelle, 1^{ère}, 2^e année

26 janvier

Présence de
l'infirmier scolaire
pour la vaccination
4^e année

Bonne année 2023 !

L'équipe de l'école de la Montée vous souhaite une très belle année 2023, remplie de douceurs, de petits bonheurs et de la santé !

Communication et respect

Chers parents,

À l'école de la Montée, nous avons trois valeurs qui sont la BIENVEILLANCE, le RESPECT et la COMMUNICATION. Dernièrement, nous remarquons que certains parents s'adressent aux membres du personnel de manière inappropriée. Nous comprenons qu'il est possible de vivre des frustrations ou des incompréhensions à certains moments. Par contre, toutes les situations peuvent se régler avec une bonne communication respectueuse. **Les membres du personnel ne méritent en aucun moment des paroles haineuses ou des courriels agressifs et irrespectueux de la part d'un parent.** Je demande donc votre collaboration afin d'ancrer nos valeurs et d'être des exemples pour vos enfants.

Je vous remercie de votre entière collaboration !

Journées thématiques du mois

Judi, 19 janvier : Journée internationale du maïs soufflé.

Pour l'occasion, votre enfant est invité à apporter un breuvage et une « doudou » puisqu'il y aura le visionnement d'un film. Évidemment, une collation de maïs soufflé lui sera offerte.

Cour d'école

Depuis plusieurs années, l'OPP amasse des fonds afin d'embellir notre cour d'école. Je souhaite vous donner des nouvelles de ce qui s'en vient. Des travaux de drainage de la cour d'école sont prévus cet été. Dans le cadre de ces travaux, plusieurs éléments seront changés ou ajoutés (bancs, tables, clôture, poubelles, etc.). De plus, il y aura beaucoup plus de verdure et d'arbres dans notre cour. Nous avons aussi débuté l'emménagement d'une classe extérieure dans notre oasis. Un gros merci à nos parents bénévoles qui continuent d'organiser des activités afin de poursuivre les travaux !

Parascolaire

Vous recevrez dans le sac à dos de votre enfant les informations de L'OBNL Dimension sportive et culturelle concernant les activités parascolaires pour la session d'hiver. Les inscriptions ont lieu du 16 au 25 janvier.

Chanson thème de l'école

L'école de la Montée a maintenant sa propre chanson thème, composée par les élèves de la chorale de l'année dernière avec l'aide du compositeur Alexandre Grogg. Certains élèves ont eu la chance d'aller faire l'enregistrement officiel au conservatoire de musique avec leur enseignante de musique, Madame Anne-Marie Boivin. Vous retrouverez la chanson et les paroles sur notre page web dans la section « vie scolaire ». Bravo à tous pour cette belle réalisation !

Bienveillance – Entraide – Communication

Jessika Morin-Néron

Directrice